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CO N V O C A Ç Ã O 

 

O  PRESIDENTE DO CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 

DO SEMI-ÁRIDO, convoca todos os conselheiros a se fazerem presentes à 3ª Reunião 

Ordinária de 2022, do Conselho de Curadores – CC, a ser realizada de forma remota, com data, 

horário e local, abaixo determinado, para cumprir a seguinte pauta:  

 

1. Apreciação e deliberação sobre as atas da 1ª Reunião Extraordinária e 2ª Reunião 

Ordinária de 2022;   

2. Apreciação e deliberação sobre palestra a ser ministrada pela Conselheira Lizete Costa 

sobre o tema “ Análise das contratações públicas com foco no equilíbrio econômico-

financeira” (definição de data, horário e local);  

3. Apreciação e deliberação sobre o quantitativo de processos de compras e serviços a 

serem analisados pelos conselheiros;  

4. Apreciação e deliberação sobre eleição para Presidente e Vice-Presidente do CC, para 

termino de mandato.   

5. Outras ocorrências.  

 

Data: 9 de agosto de 2022 (terça-feira) 

Horário: 14h:30 

Local: Remotamente via Google Meet.  

 

Mossoró – RN, 4 de agosto de 2022. 
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Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA)  

Conselho de Curadores (CC) 
3ª Reunião Ordinária de 2022 

 

 

1º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre as atas da 1ª Reunião Extraordinária e 2ª Reunião Ordinária de 2022; 
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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

DO CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e 1 

trinta minutos, remotamente, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência do representante docente Augusto Cezar 3 

da Cunha e Silva Filho, para deliberar sobre a pauta da primeira reunião extraordinária de 4 

dois mil e vinte e dois. Estiveram presentes os conselheiros representantes docentes: Cristian 5 

Kelly Morais de Lima, Francisco Praxedes de Aquino, Geomar Galdino da Silva e Oscar 6 

Bayardo Ramons Lavon; representante técnico-administrativa: Lizete Figueira Costa; 7 

representante da comunidade: Antônio Paula da Silva. Conselheira com falta não justificada: 8 

Sophia Victória Santos. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação do Relatório 9 

Integrado de Gestão 2021. PRIMEIRA SESSÃO. Tendo constatado o quórum legal, o 10 

presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, declarou aberta a reunião, 11 

fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. Sem discussões, a pauta foi votada e 12 

aprovada por unanimidade. Logo após, o presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e 13 

Silva Filho, propôs a participação com fala do Pró-Reitor da Pró-Reitoria de Planejamento 14 

(Proplan), Moisés Ozório de Souza Neto, que foi votada e aprovada por unanimidade. O 15 

convidado Moisés Ozório de Souza Neto iniciou sua fala explanando o documento: “Quadro 16 

de alterações e esclarecimentos relacionados às contribuições dos conselheiros do CC”, e 17 

explicou sobre a metodologia utilizada pela Proplan para analisar as contribuições de cada 18 

conselheiro. Essas contribuições foram organizadas em um esquema composto por: Nome do 19 

conselheiro; Resumo da contribuição; Decisão/Esclarecimento e a Providência Realizada. 20 

Dessa forma, ressaltou que grande parte das alterações realizadas pela PROPLAN foi causada 21 

por erros minuciosos, como erros de digitação que foram identificados pelos conselheiros. Em 22 

seguida, prosseguiu esclarecendo algumas particularidades existentes no documento 23 

apresentado. Leu a contribuição do conselheiro Antônio Paula da Silva que questionava a 24 

respeito das médias, e observou se estariam dentro da normalidade ou precisariam de uma 25 

atenção maior, de acordo com “Conceito CAPES/MEC para a pós-graduação”, página 43 do 26 

Relato Integrado de Gestão. O convidado Moisés Ozório de Souza Neto prosseguiu 27 

esclarecendo ao conselheiro Antônio Paula da Silva, que na mesma página citada, vem 28 

retratando os conceitos a respeito das médias, as quais são avaliadas de forma individual, 29 

podendo existir casos e casos. O convidado Moisés Ozório de Souza Neto leu as 30 

contribuições da conselheira Lizete Figueira Costa e apontou as alterações que foram feitas 31 

conforme o solicitado pela conselheira. A conselheira Lizete Figueira Costa explicou que no 32 

Item 3.6.2, página 42 do Relato Integrado de Gestão, ocorreram erros de informação 33 
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relacionada ao quantitativo de matriculados na pós-graduação e explicou que, em algumas 34 

páginas, o número de alunos está sendo referente ao semestre anterior (2021.1) e em outras 35 

partes, alunos do semestre atual, com isso, gerando confusão no alinhamento das 36 

informações. O convidado Moisés Ozório de Souza Neto respondeu explicando que alguns 37 

dados do semestre anterior realmente foram utilizados e que entende a questão da importância 38 

de padronizar as informações, mas explicou que, em alguns cursos de Pós-Graduação, as 39 

matrículas foram estendidas até a data dezoito de março e como existia um prazo a ser 40 

cumprido para a análise e elaboração do documento, não tinha como esperar alguns dados, 41 

por isso justificou o uso dos dados do semestre anterior. Mas, finalizou explicando que as 42 

informações podem ser reavaliadas e alteradas. O conselheiro Geomar Galdino da Silva 43 

pontuou um erro gramatical encontrado no item 4.13.7 “Demonstração dos Fluxos de Caixa”, 44 

na página 98 do Relato Integrado de Gestão. Finalizou elogiando todo o processo de execução 45 

do documento. O convidado Moisés Ozório de Souza Neto respondeu que serão feitas as 46 

alterações necessárias antes do resultado final e agradeceu todos os elogios recebidos e 47 

parabenizou a participação dos membros da Divisão de Planejamento Avaliação Institucional e 48 

Governança (DIPLAN). A conselheira Kelly Morais de Lima parabenizou pela elaboração do 49 

Relato Integrado de Gestão. O conselheiro Antônio Paula da Silva concordou com os 50 

adendos inseridos no relato e acrescentou que as melhorias das informações são necessárias 51 

para chegar à sociedade de uma maneira mais clara. Por fim, o presidente do conselho, 52 

Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, colocou em votação a data da segunda sessão da 53 

terceira reunião extraordinária, para ocorrer no dia vinte e oito de março de dois mil e vinte e 54 

dois, às quinze horas e trinta minutos. A proposta foi aprovada por unanimidade. SEGUNDA 55 

SESSÃO: A segunda sessão ocorreu às quinze horas e trinta minutos do dia vinte e oito de 56 

março de dois mil e vinte e dois, sob a presidência do representante docente Augusto Cezar 57 

da Cunha e Silva Filho que iniciou dando continuidade à pauta da reunião anterior sobre a 58 

Apreciação e Deliberação do Relatório Integrado de Gestão 2021. A conselheira Lizete 59 

Figueira Costa iniciou falando que, devido aos prazos para a publicação do Relato Integrado 60 

de Gestão, não teve como analisar de forma individual as informações contidas no documento 61 

em relação ao Sistema Integrado de Administração Financeira do Governo Federal (SIAF). 62 

Acrescentou que o seu trabalho ficou muito limitado ao próprio Relato Integrado de Gestão e 63 

considerou que, apesar de existir as datas para ser publicado, é de extrema importância esta 64 

análise minuciosa para identificar erros da natureza humana, como o de digitação, contidos nos 65 

demonstrativos contábeis. Finalizou se propondo a fazer esta análise, caso haja prazo. O 66 

convidado Moisés Ozório de Souza Neto informou que o prazo está limitado até o dia trinta de 67 

abril de dois mil e vinte e dois e que o Relato Integrado de Gestão ainda vai ser enviado ao 68 

CONSUNI, mas acrescenta que todas as contribuições são bem vindas. O convidado Moisés 69 
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Ozório de Souza Neto iniciou apresentando as alterações realizadas pela conselheira Lizete 70 

Figueira Costa no quadro resumo do Relato Integrado. Todas as propostas de alterações da 71 

conselheira Lizete Figueira Costa foram apresentadas e aceitas, sem mais discussões. O 72 

presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, apresentou o Parecer do 73 

Conselho de Curadores (CC) sobre o Relatório de Gestão no formato de Relato Integrado – 74 

Exercício dois mil e vinte e um, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA. Na 75 

sequência, o Parecer do Conselho de Curadores (CC) foi colocado em votação e aprovado 76 

pelos conselheiros por unanimidade. Nada mais havendo a discutir, o presidente do conselho, 77 

Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, agradeceu a presença de todos os conselheiros e 78 

deu por encerrada a reunião e eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos 79 

Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada com/sem emendas, na reunião do 80 

dia _ de _ de dois mil e vinte e dois, segue assinada pelo presidente do CC, pelos demais 81 

conselheiros presentes a esta reunião e por mim. Xxxxxxxxxxxxxxxxx 82 

Presidente: 83 

Augusto Cezar da Cunha _______________________________________________________ 84 

Representantes docentes: 85 

Cristian Kelly Morais de Lima ____________________________________________________ 86 

Francisco Praxedes de Aquino___________________________________________________ 87 

Geomar Galdino da Silva________________________________________________________ 88 

Oscar Bayardo Ramons Lavon ___________________________________________________ 89 

Representante técnico-administrativa: 90 

Lizete Figueira Costa___________________________________________________________ 91 

Representante da comunidade: 92 

Antônio Paula da Silva _________________________________________________________ 93 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 94 

Éricka Tayana Lima Bezerra _____________________________________________________ 95 
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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 1 
CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 2 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta 3 
minutos, remotamente, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal 4 
Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência do representante docente Augusto Cezar 5 
da Cunha e Silva Filho, para deliberar sobre a pauta da segunda reunião ordinária de dois mil 6 
e vinte e dois. Estiveram presentes os conselheiros representantes docentes: Cristian Kelly 7 
Morais de Lima, Francisco Praxedes de Aquino, Geomar Galdino da Silva e Oscar 8 
Bayardo Ramons Lavon; representante técnico-administrativa: Lizete Figueira Costa; 9 
representante discente: Francisco Carlos da Cunha Santana; representante da comunidade: 10 
Antônio Paula da Silva. Conselheira com falta justificada: Sophia Victória Santos. PAUTA: 11 
Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre as atas da 3ª reunião ordinárias de 2021 e 1ª 12 
reunião ordinária de 2022. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a criação de 13 
grupos de trabalhos para acompanhamento e fiscalização da execução orçamentária, 14 
financeira e patrimonial do exercício de 2022. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 15 
a disponibilização de orçamento detalhado pela UFERSA para 2022, contendo estimativa dos 16 
gastos. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre a disponibilização de planilha da 17 
execução da despesa até abril, por orçamento-programa, processo, empenho, natureza da 18 
despesa e descrição do objeto. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre a 19 
Descentralização Orçamentária por Campus. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo 20 
constatado quórum legal, o presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho 21 
declarou aberta a reunião e colocou a pauta em discussão. A conselheira Lizete Figueira 22 
Costa colocou em discussão a retificação do quinto ponto de pauta, que seria alterada para: 23 
“Apreciação e deliberação sobre a disponibilização da Descentralização Orçamentária por 24 
Campus”. O presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, colocou em 25 
votação a alteração do quinto ponto de pauta e foi aprovado por seis votos favoráveis e uma 26 
abstenção. Sem mais discussões, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. PRIMEIRO 27 
PONTO. O presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho colocou o ponto 28 
em discussão. Sem discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. SEGUNDO 29 
PONTO. O presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho colocou o ponto 30 
em discussão, e iniciou pontuando que, nos anos anteriores, houve dois grupos de trabalhos 31 
para o acompanhamento e fiscalização da execução orçamentária, financeira e patrimonial. A 32 
conselheira Lizete Figueira Costa disse que cabe ao conselho decidir se dois grupos são o 33 
suficiente. Desse modo, propôs a divisão do conselho em três grupos, sendo eles: compras, 34 
serviços e investimento. Falou que, dessa forma, o conselho em sua composição se dividiria 35 
melhor para realizar a fiscalização patrimonial. O presidente do conselho Augusto Cezar da 36 
Cunha e Silva Filho disse que, com base em experiências anteriores, a ideia da conselheira 37 
Lizete Figueira Costa seria uma boa proposta, mas abre a discussão para os conselheiros 38 
expressarem suas proposições e opinarem. O conselheiro Antônio Paula da Silva reiterou o 39 
que foi mencionado pela conselheira Lizete Figueira Costa, e disse que, na gestão de 2021, foi 40 
criado um grupo que serviria para a troca de ideias, mas as interpretações foram individuais e o 41 
conselheiro acabou sentindo um pouco de dificuldade. A conselheira Lizete Figueira Costa 42 
explicou a colocação do conselheiro Antônio Paula da Silva para os demais, pontuando a 43 
dificuldade encontrada pelo conselheiro de analisar individualmente o Relato Integrado do 44 
exercício de 2021 e acrescentou que as atribuições distribuídas em grupo são mais fáceis pelo 45 
fato de existir a troca de conhecimento. Finalizou mencionando o trabalho do grupo anterior e 46 
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disse que foi muito bem realizado. O conselheiro Oscar Bayardo Ramons Lavon pediu para 47 
que a conselheira Lizete Figueira Costa explicasse como seria o funcionamento dos grupos. A 48 
conselheira Lizete Figueira Costa explicou resumidamente que, no âmbito da união, existem 49 
três tipos de orçamentos. O primeiro é destinado para os encargos sociais e o conselho não 50 
possui autonomia para realizar modificações. O segundo seria destinado para outros custeios 51 
em capital, envolvendo compras e serviços na instituição como um todo. Existem também os 52 
serviços, que são todos os trabalhos que são feitos na instituição, incluindo os de manutenção. 53 
Acrescentou explicando sobre o capital, que seria o valor de recursos que são destinados para 54 
a instituição. Finalizou comentando a respeito da existência de investimentos de materiais 55 
permanentes, que também são feitos por meio de licitação e processos. O presidente do 56 
conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho agradeceu a contribuição dos conselheiros e 57 
iniciou a organização da proposta sugerida pela conselheira Lizete Figueira Costa, que seria a 58 
divisão dos conselheiros em três grupos, sendo eles divididos em: Compras, Serviços e 59 
Investimentos. Em seguida, propôs a divisão dos conselheiros de acordo com os grupos da 60 
seguinte maneira: Compras: Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho e Antônio Paula da Silva; 61 
Serviços: Oscar Bayardo Ramons Lavon e Geomar Galdino da Silva; e Investimentos: Lizete 62 
Figueira Costa, Francisco Praxedes de Aquino e Cristian Kelly Morais de Lima. O presidente do 63 
conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho colocou em votação a composição dos 64 
grupos. Sem mais discussões, a composição foi votada e aprovada por unanimidade. 65 
TERCEIRO PONTO. O presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho 66 
colocou o ponto em discussão. A conselheira, Lizete Figueira Costa, disse que o ponto foi 67 
sugestão dela, e pontua que o orçamento da UFERSA é aprovado através da Lei Orçamentária 68 
Anual (LOA), mas além desse, há o orçamento anual da UFERSA e que o mesmo é detalhado 69 
e já possui a estimativa dos gastos, ou seja, o que a instituição pretende executar no exercício 70 
de 2022 em confronto com o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI). Ressaltou que é 71 
necessário que o PDI e o orçamento da UFERSA estejam interligados no processo, para que 72 
haja a maior transparência possível dos gastos no âmbito institucional. O presidente do 73 
conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho iniciou a votação do terceiro ponto, sendo 74 
aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. O presidente do conselho, Augusto Cezar da 75 
Cunha e Silva Filho, colocou o ponto em discussão. A conselheira Lizete Figueira Costa 76 
disse que a solicitação da planilha foi feita com o objetivo de ter uma ideia do que realmente foi 77 
executado até o mês de abril pela instituição. Descreveu sua experiência pessoal no site do 78 
Governo Federal, comprasnet.gov.br, o qual demonstra todo o processo do recurso da 79 
instituição. O presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho pediu para 80 
estabelecer uma data a fim de que o setor competente da UFERSA possa enviar a 81 
documentação solicitada. Em consenso com a conselheira Lizete Figueira Costa, o presidente 82 
do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho propôs o prazo de dez dias para o envio 83 
da documentação do terceiro ponto de pauta, e vinte dias para o quarto ponto de pauta. O 84 
presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho iniciou a votação do prazo de 85 
dez dias para o envio da documentação referente ao terceiro ponto de pauta, que foi aprovado 86 
por unanimidade. Logo após, iniciou a votação do prazo de vinte dias para o envio da 87 
documentação referente ao quarto ponto de pauta, que foi aprovado por unanimidade. A 88 
conselheira Lizete Figueira Costa ressaltou a presença do conselheiro Francisco Carlos da 89 
Cunha Santana. O presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho 90 
cumprimentou o referido conselheiro e o convidou para fazer parte de algum dos grupos de 91 
trabalho para realizar o acompanhamento de fiscalização da execução orçamentária, financeira 92 
e patrimonial, como também, sugeriu o grupo de Serviços para o conselheiro. O conselheiro 93 
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Francisco Carlos da Cunha Santana indicou sua preferência no grupo de Investimentos, por 94 
fazer parte da sua área de Engenharia Civil. Para realizar um equilíbrio entre os componentes 95 
do grupo, o presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, sugeriu uma 96 
alteração dos conselheiros, como a realocação da conselheira Lizete Figueira Costa para o 97 
grupo de Serviços, e o conselheiro Francisco Carlos da Cunha Santana para o grupo de 98 
Investimentos. Sendo assim, complementou com a seguinte divisão: Compras: Augusto Cezar 99 
da Cunha e Silva Filho e Antônio Paula da Silva; Serviços: Oscar Bayardo Ramons Lavon e 100 
Geomar Galdino da Silva e Lizete Figueira Costa; e Investimentos: Francisco Carlos da Cunha 101 
Santana, Francisco Praxedes de Aquino e Cristian Kelly Morais de Lima. QUINTO PONTO. O 102 
presidente do conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho colocou o ponto em 103 
discussão. O conselheiro Oscar Bayardo Ramons Lavon disse que o intuito da 104 
descentralização Orçamentária por Campus é ver qual a prioridade de cada campus com 105 
relação ao orçamento. Disse que trocou e-mails com o pró-reitor de planejamento, Moisés 106 
Ozório de Souza Neto, o qual afirmou que já possuía esta informação, e disse que, de dez a 107 
vinte dias, seria o ideal para a disponibilização do documento. O presidente do conselho, 108 
Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, iniciou a votação do quinto ponto de pauta, sendo 109 
aprovado por unanimidade. SEXTO PONTO. A conselheira Lizete Figueira Costa explanou 110 
para os demais conselheiros uma situação ocorrida em que foi questionada, por e-mail, pelo 111 
conselheiro e pelo professor Francisco Edcarlos Alves Leite, em relação ao terceiro e ao quinto 112 
ponto de pauta da reunião. Nisso, o professor Francisco Edcarlos Alves Leite havia respondido 113 
por e-mail que não era competência do Conselho de Curadores (CC) solicitar a 114 
descentralização orçamentária de acordo com o quinto ponto de pauta da reunião. Diante da 115 
afirmação, a conselheira Lizete Figueira Costa respondeu ao conselheiro que, após a 116 
expressão “Apreciação e Deliberação”, deve-se acrescentar a palavra “Disponibilizar", ou seja, 117 
o conselho não estava solicitando a realização da descentralização orçamentária, estava 118 
apenas solicitando o documento. Sobre o terceiro ponto de pauta, a conselheira Lizete 119 
Figueira Costa respondeu apontando que, de acordo com o Estatuto da Universidade, cabe ao 120 
Conselho de Curadores (CC) a responsabilidade de acompanhamento da execução do 121 
orçamento. Desse modo, finalizou esclarecendo que as pautas envolvem a solicitação dos 122 
documentos para posteriormente acompanhar e fiscalizar o que realmente foi executado. O 123 
presidente do conselho, Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, disse que a resposta dada 124 
pelo conselho por intermédio da conselheira Lizete Figueira Costa foi pertinente e tempestiva. 125 
Em seguida, colocou em votação o prazo de vinte dias para a disponibilização do documento 126 
do quinto ponto de pauta, sendo aprovado por unanimidade. Sem mais, o presidente do 127 
conselho Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho agradeceu a presença de todos os 128 
conselheiros e deu por encerrada a reunião e eu, Antonio Wilton de Morais Junior, Secretário 129 
ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada com/sem 130 
emendas, na reunião do dia _ de _ de dois mil e vinte e dois, segue assinada pelo presidente 131 
em exercício do CC, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 132 
xxxxxxxxxxxxxxxxxx 133 
Presidente: 134 
Augusto Cezar da Cunha _______________________________________________________ 135 
Representantes docentes: 136 
Cristian Kelly Morais de Lima ____________________________________________________ 137 
Francisco Praxedes de Aquino___________________________________________________ 138 
Geomar Galdino da Silva________________________________________________________ 139 
Marinalva Oliveira Freitas________________________________________________________ 140 
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Oscar Bayardo Ramons Lavon_________________________________________________ 141 
Representante técnico-administrativa: 142 
Lizete Figueira Costa__________________________________________________________ 143 
Representante discente:  144 
Francisco Carlos da Cunha Santana_____________________________________________ 145 
Representante da comunidade: 146 
Antônio Paula da Silva _________________________________________________________ 147 
Secretário ad hoc dos Órgãos Colegiados: 148 
Antonio Wilton de Morais Junior __________________________________________________. 149 
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2º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre palestra a ser ministrada pela Conselheira Lizete Costa sobre o tema 

“Análise das contratações públicas com foco no equilíbrio econômicofinanceira” (definição de data, 

horário e local); 
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3º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre o quantitativo de processos de compras e serviços a serem analisados 

pelos conselheiros; 
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4º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre eleição para Presidente e Vice-Presidente do CC, para termino de 

mandato; 
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5º PONTO 

 

Outras ocorrências. 


